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【活動報告】 学校規模適正化に地域の声を

【活動報告】 市内3つの動物園の役割
　横浜市には「よこはま動物園ズーラシア」「金沢動物園」「横

浜市立野毛山動物園」があります・県内でも3園を有するの

は横浜市だけです。市は今後、各動物園で、どのような取り

組みを行なっていくのでしょうか?決算第一・第二特別委員

会連合審査会で、動物園の充実に向けた取り組みや動物福

祉の考え方について質問をしました。

　動物園を管理する「みどり環境局」では、金沢動物園のプロ

モーションの強化について、新たな動画広告を作成し、市内

の映画館での広告上映やSNS発信とともに、オリジナルハ

ンカチを制作して販売でPRを強めていくとのことです。ハン

　今年度の決算特別委員会が10月22日まで開かれました。

決算第一・第二特別委員会連合審査会で、私は「横浜市立小・

中学校の学校規模適正化」について下田康晴教育長に質問を

しました。1990年から続く少子化の流れを受け、一部エリアを

除いて児童、生徒数は減少傾向にあります。市は「横浜市立小・

中学校の通学区域制度および学校規模に関する基本方針」に

基づいて現在、適正規模化に取り組んでいます。

跡地利用についても統合検討段階から検討
　適正化を図るため学校統合で環境が大きく変わることに児童

や生徒、その保護者らが大きな不安や心配を覚えています。また

学校を支える地域からも「学校統合に際し、閉校となった場合に跡地はどうなるのか」といった不安の声が挙がっています。

　教育委員会に「児童、生徒の適正な教育の場の提供である学校

規模適正化ではあるものの、学校を支える地域の不安を踏まえ、

統合の検討段階から跡地利用についての声を聞く場を設けるべ

き」と強く訴えました。下田教育長は「跡地利用については閉校の

タイミングを見据え、地域や事業者からの意見を取り入れながら、

できる限り速やかに有効活用が図れるように取り組む」と答弁し

ました。未来を担う子どもたちのためにも、学校にかかわる多くの

人たちの声を聞き、規模適正化が丁寧に進められていくよう、今

後もしっかりと市に意見を伝えていきます。

カチの売り上げは餌代への寄付にもなります。また山中竹春

市長は「各園が特徴を生かしながら「種の保存」「教育」「調査

研究」「レクリエーション」の役割を果たし、「動物福祉」考慮

した生物多様性やしぜん環境の保全の重要性を共感できる

よう伝えていく」と回答しました。

　「GREEN×EXPO2027」開催が2年半と近づいてきた今、

カーボンニュートラルやネイチャーポジティブと併せて、動

物園の役割や存在をアピールしていくことがますます重要

だと考えます。



ココに注目!!ココに注目!!

大根の葉を軽く
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大に切ります。

にんにく、生姜、
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味付けはめん

つゆ、お好みで

鰹節を乗せて

召し上がれ!

間引き大根の葉のツナ缶炒め
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　11月3日に「戸塚ふれあい区民まつり」が開かれまし

た。平成23年に戸塚区と友好交流協定を結ぶ北海道下

川町は毎年、区民まつりに参加し、今年は田村泰司町長

もお越しになりました。特産品のトマトジュースや手延

べ麺、木工ワークショップに多くの人が訪れていました。

今後も同町と戸塚区の繋がりが、より良い関係が築いて

いけるよう努めてまいります。

戸塚ふれあい区民まつりで

深まる北海道下川町との絆

誰にでもやさしい街を。   女性議員として女性代表として三期目も働きます。

●保土ケ谷ゴミ焼却処理工場再整備で最新の
脱温暖化設備導入や余熱を活用した畑づく
りなど環境学習機能を充実させます

●省エネ再エネ設備の導入などによりスマート
自治・町内会館化を目指し、地域社会からの
啓発に活用します

●「横浜市脱炭素社会の形成の推進に関する
条例」のもと横浜からカーボンニュートラル
達成をけん引します

環　境

●避難ナビアプリなど活用し横浜独自の避難所
受け入れや、必要物資・救急キットの市内各所
への配布・活用システムを研究・検討します

●消防士・消防団の訓練環境を整備します
●大型公園の完全禁煙化を推進します
●夜間でも誰もが安全・安全な道路環境を

整備します
安心・安全

●妊婦初診無料化、妊娠期や出産期の生活
応援助成

●育児休業明けとなる1歳児や2歳児の受入
れ枠の拡大

●一時預かり事業の拡充
●きめ細かい子供・子育て施策を横浜市独自で

進め、国に対しても対応を求めていきます
子育て

●希少がん研究、先進医療の積極導入などを
推進します

●米軍根岸跡地に市大医学部・市大センター
病院の速やかな移転を進めます

●要介護 3 以上の個別避難計画の策定を
着実に進めます

●スポーツを通じて身体的障害・知的障害・精神
障害など障害への理解を深め共生社会を
目指します

医療・福祉

●増え続ける児童虐待、いじめに対応するため
児童相談所のAI・ICT導入による体制強化

●小・中学生に配布したタブレットへの相談
アプリ導入を進めます

●子どもを守り健全に育成するための議員
提案条例の制定を目指します

●学校のトイレ洋式化
教　育

公式

ホームページ

市政報告の駅頭配布、ポスティング、事務作業などをお手伝

いしてくださる方を募集しています。 未経験の方でもOK! 

まずはお気軽にお電話下さい。

チームゆきえ募集中!!

☎045-443-5757お問い合わせ

日々の活動は、ホームページ

または各種SNSで更新中! FacebookX LINE

田村町長を囲ん

で記念撮影。

特産品のトマト

ジュースや下川

うどんを手にし

ています。


